

# Luv up Jemgum veranstaltet 20. „Rökeltour“

**JEMGUM** - Am kommenden Sonnabend veranstaltet der Wassersportverein Luv up Jemgum um 12.30 Uhr bereits die 20. Auflage seiner Segel-Regatta „Rökeltour“. Der Wettbewerb, der erstmals am 18. Oktober 1997 ausgetragen wurde, lehnte sich eng an das Konzept der „Schwiensdrieverei“ an. Diese war eine ebenfalls vom Luv up Jemgum ausgerichtete Regatta, bei der um Schweinsteile in Form von Schinken und Mettwurst gesegelt wurde. Die neue Regatta wurde „Rökeltour“ getauft, weil es hier nun Räucherfisch zu gewinnen gab.

Gesegelt wird am Sonnabend auf der Ems zwischen Sautelersiel und Bingum mit sogenannten „Dickschiffen“ – also Yachten mit Kajüte. Weil die Ergebnisse der „Rökeltour“ in die Emsrangliste eingehen, geht es durchaus sportlich zu. Um auch Segler mit nicht so hohen Ambitionen und Familiencrews auf die Regattabahn zu locken, wurde vor zwei Jahren der „Family Cruiser Cup“ eingeführt. Dabei wird ohne Spinnaker in einem eigenen Start gesegelt.

Der Gastgeber Luv up Jemgum hofft auf insgesamt mindestens 30 teilnehmende Yachten. Im Anschluss an die Regatta findet die Preisverteilung im Klubhaus statt. Dort werden die ausgereichten Räucheraale in der Regel direkt verzehrt und damit eine gute Grundlage für die anschließende Party gelegt.